



# 八瀬の流れ

月立小学校 校長 鹿野田忠之  
令和4年10月27日 発行  
第7号

## 目指す児童の姿「つ・き・だ・て」

10月12日に第2学期の始業式を迎え約1か月、子供たちは元気いっぱい頑張っています。今は、10月30日に行われる「こだまステージ発表会」に向けて、練習に励んでいるところです。新型コロナウイルス感染症の状況を考慮し、今年も地域の皆様をお招きすることができずに、校長としても大変申し訳なく思っています。「こだまステージ発表会」の様子は、ホームページに掲載したいと考えておりますので、ぜひそちらを御覧ください。

さて、月立小学校では、下記に示した「目指す児童の姿」を設定して、教職員一同で子供たちを育てています。また、保護者の皆様にも協力をお願いしているところです。

### 目指す児童の姿

- つ … 強い心と体に挑む子
- き … 気持ちよく働く子
- だ … 誰にでも優しい子
- て … 丁寧に学ぶ子

### 将来につながる力

- つ … 忍耐力、くじけない、健康、体力向上
- き … 勤労、奉仕
- だ … 思いやり、親切
- て … 勤勉、努力、粘り強さ、基礎基本

子供たちにも分かりやすく意識しながら生活できるように、月立小学校の頭文字「つ・き・だ・て」を使っています。そのため、17名全員が意識して生活してくれています。

それぞれの内容は、児童一人一人が学校生活を気持ちよく過ごすために必要なことだと私は思っています。また、「将来につながる力」として示したように、大人になり社会に出たときにも必要な力になってくるのではないかと考えています。

日本には、「三つ子の魂百まで（幼い頃の性格や習慣は、大人になっても変わらない）や「雀百まで踊り忘れず（幼い頃や青年時代の習慣は、年を取っても抜けない）」といったことわざがあります。幼い頃にしっかりと子供たちに教えていくことが大切であると、先人たちは私たちに教えてくれているのではないかと思います。

小学校においても、「こんな人になってほしい」「こんな大人になってほしい」ということを意識しながら指導に当たっていきたいと思っております。保護者の皆様、地域の皆様、子供たちの健やかな成長のために、これまでと同様の御支援をいただければ幸いです。



### ありがとうございました！

塚沢にお住まいの尾形様から、子供たちへということで、キーホルダーをいただきました。また、学校にはぞうきんをいただきました。大変ありがとうございました。地域の皆さんに支えていただいていることに、改めて感謝です。



# 月立っ子ギャラリー



今月の月立っ子の様子を御覧ください。  
また、ホームページでは、学校の様子をほぼ毎日更新しています。そちらもどうぞ御覧ください。

<http://www.kesenuma.ed.jp/tsukidate-syou/>



マジックショー 子供たち大興奮



ぶどう狩り体験 山葡萄を収穫しました



全校校外学習 リアス・アーク美術館



全校校外学習 東日本大震災遺構・震災伝承館



新月公民館祭りで鹿踊演舞



サツマイモの収穫 今年は大豊作

子供たち、元気に頑張っています。これからも子供たちの応援、鑑区お願いいたします。